



Vatikanstadt, 06.01.2021

Medienmitteilung

Beginn der Rekrutenschule der Päpstlichen Schweizergarde

Fünfzehn Rekruten begannen am 04. Januar 2021 die Rekrutenschule. Somit wird der angestrebte Soll-Bestand von 135 Mann beinahe erreicht.

Die Rekruten werden eine zweimonatige Grundausbildung durchlaufen.

Es ist uns eine Freude, fünfzehn neue Rekruten aus der Schweiz im Quartier begrüßen zu dürfen. Mit neun deutschsprachigen-, vier französischsprachigen und zwei italienischsprachigen Rekruten, erreichen wir einen Bestand von 134 Mann (Soll-Bestand: 135 Mann).

Vor knapp drei Jahren wurde unsere Reform im Staatssekretariat des Heiligen Stuhles bewilligt und damit die verbundene Aufstockung unseres Bestandes von 110 auf 135 Mann.

Um dem neuen Soll-Bestand Rechnung zu tragen, initiierten wir eine grossangelegte Werbekampagne. Jene beinhaltete eine stärkere und gezieltere Präsenz in den sozialen Medien, Präsentationen in Bildungseinrichtungen wie auch in Rekrutenschulen der Schweizer Armee und Auftritte an Berufsmessen.

Trotz unserer intensiven Bemühungen, hätte niemand gedacht, dass wir unser Ziel so schnell erreichen würden. Somit können wir gestärkt und voller Zuversicht in dieses Jahr starten.

Für weitere Informationen: Leutnant Urs Breitenmoser / 0039 06 698 98 100 / media@gsp.va